

Mot de bienvenue

Volume 18, numéro 1, printemps 1993

Communautés culturelles et santé mentale II

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/016304ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/016304ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Revue Santé mentale au Québec

ISSN

0383-6320 (imprimé)

1708-3923 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

(1993). Mot de bienvenue. *Santé mentale au Québec*, 18(1), 5-5.

<https://doi.org/10.7202/016304ar>

Mot de bienvenue

La revue a le plaisir d'annoncer la participation de madame Maryvonne Gognalons-Nicolet et messieurs Marcel Jaeger, Alain Lesage et John Ward à son comité de rédaction.

Maryvonne Gognalons-Nicolet est responsable de recherche à l'Unité d'investigation Clinique des Institutions Universitaires de psychiatrie de Genève et chargée de cours à la Faculté de médecine, Paris. Elle a publié de nombreux ouvrages sur la santé et la maturation.

Marcel Jaeger est directeur du CAT de Montesson et formateur à l'école d'Éducation de Versailles. Il est aussi chercheur autonome en santé mentale. Il a publié plusieurs ouvrages dont le dernier est *Garder, surveiller, soigner. Essais d'histoire de la profession d'infirmier psychiatrique*. Il dirige actuellement une recherche sur la consommation des médicaments en milieu pénitencier.

Alain Lesage oeuvre comme chercheur au Centre de recherche Fernand-Séguin de l'Hôpital Louis-H. Lafontaine de Montréal. Après sa formation en psychiatrie sociale à l'Institut de Psychiatrie de Londres auprès de John Wing, il a étudié la réforme psychiatrique italienne à Vérone à titre de chercheur-invité pendant un an. Il détient actuellement une bourse de chercheur national de la santé (Santé et Bien-Être Canada). Le Dr Lesage s'intéresse particulièrement à l'évaluation des besoins de soins des personnes souffrant de maladie mentale grave et persistante, surtout celles ayant connu ou connaissant des séjours hospitaliers de long terme.

John Ward est chargé de cours à l'Université Paris XII/Val de Marne et formateur au collège d'enseignement de service social ENS à Paris. Il a publié de nombreux articles sur la formation des infirmiers et le rôle de l'assistant social; il contribue régulièrement aux Journées Nationales de Service social psychiatrique en France.

La revue leur souhaite la plus cordiale des bienvenues.